

E15 SELECTED

ENOKI MIGOTO
BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
DESIGN: PHILIPP MAINZER, 2015

Der von Philipp Mainzer entworfene Beistelltisch ENOKI MIGOTO ist ein skulpturales Objekt, das traditionelle Herstellungsmethoden sowie die zeitlose Designästhetik von e15 hervorhebt. Als Bestandteil der E15 SELECTED Kollektion ist der Beistelltisch in zwei Durchmessern und Höhen erhältlich sowie in einer Auswahl an hochwertigen Marmorsorten: Verde Vaneeka aus Indien, Bianco Carrara und Grey Bardiglio aus Italien und Nero Marquina und Dark Emperador aus Spanien.

The side table ENOKI MIGOTO designed by Philipp Mainzer is a sculptural object, highlighting traditional manufacturing methods and e15's enduring design aesthetic. Part of the E15 SELECTED collection, the side table is offered in two diameters and heights, as well as a selection of refined marbles: Verde Vaneeka from India, Bianco Carrara and Grey Bardiglio from Italy as well as Nero Marquina and Dark Emperador from Spain.

DURCHMESSER / DIAMETRE 400 MM (15 3/4 INCH); 550 MM (21 5/8 INCH)
HÖHE / HEIGHT 400 MM (15 3/4 INCH); 300 MM (11 7/8 INCH)

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH
BIANCO CARRARA, GEÖLT / OILED; GREY BARDIGLIO, GEÖLT / OILED; VERDE VANEKA, GEÖLT / OILED
DARK EMPERADOR, GEÖLT / OILED; NERO MARQUINA, GEÖLT / OILED;

KEINE LIMITIERTE EDITION / NO LIMITED EDITION

EMPFOHLENER ENDABNEHMERPREIS IN EURO EXKLUSIVE MWST / RECOMMENDED RETAIL PRICE IN EURO EXCLUDING VAT

